NWZ vom 27. Juli 2019



Tour de Kreisle endet mit tollem Spendenergebnis

Abschluss "Eine schöne und heiße Tour de Kreisle ist zu Ende gegangen", sagte Klaus Riegert, Initiator der Benefizrundfahrt durch den Landkreis, gestern Nachmittag beim Malteser-Zentrum in Uhingen. Riegert dankte allen Helfern der 17. Tour – na-

türlich auch den Radlern. Dieses Jahr traten täglich zwischen 50 und 60 Teilnehmer in die Pedale und legten von Montag bis Freitag rund 250 Kilometer zurück. Bei der Benefizaktion wurden Spenden in Höhe von 36 173 Euro gesammelt. Das Geld kommt dem Hospiz in Faurndau zugute. Allein die Radfahrer steuerten 2208 Euro bei. "Das ist eine stolzes Gesamtergebnis", meinte Riegert, auch wenn der Spendenrekord des vergangenen Jahres knapp verpasst wurde. Text: Sina Frasch/Foto: Staufenpress